

P. BARRANCO-G. ARIAS
Zaragoza-Madrid

“No asumió la humillación mediática”

El psiquiatra Rubio desvela los problemas del senador

El suicidio del senador socialista Carlos Piquer sigue conmocionando la vida política aragonesa, con una especial incidencia en sus compañeros de partido, tanto en Zaragoza como en Madrid, que reaccionaron con dolor e indignación contenida ante lo sucedido.

Piquer, que el pasado lunes se ahorcó en el servicio de su casa de Zaragoza hacia las doce del mediodía y cuyo cuerpo sin vida fue encontrado por su hijo de quince años, estaba inculcado por el testimonio de una prostituta que había manifestado al juez que el senador la inició en el camino de la droga. Piquer fue expulsado del PSOE por las acusaciones de haber pagado los servicios de la prostituta con la tarjeta de crédito del grupo parlamentario socialista.

Varios miembros del Partido Socialista alzaron ayer sus voces para condenar la “persecución” mediática a que se había sometido al senador Piquer, especialmente por parte de un periódico como ‘El Mundo’ cuyo director está viviendo una situación parecida a la que se imputó a Piquer.

Los familiares del senador fallecido se negaron a que los medios informativos tomaran imágenes de la capilla ardiente y del interior del templo donde hoy se celebrará el funeral. El cadáver de Piquer fue trasladado ayer hasta su pueblo natal de Sástago donde se le veló durante la tarde. Anteriormente se le había practicado la autopsia en el Instituto

La familia niega a los medios de comunicación el acceso a la capilla ardiente y al funeral del senador

Los socialistas denuncian la persecución a la que fue sometido en vida

Anatómico Forense. El alcalde de Sástago, José Alberto Minguillón (PSOE), valoró positivamente el trabajo que desarrolló Piquer durante su etapa de alcalde, “estuvo tres legislaturas, desde 1979, y salió por mayoría”. En la legislatura pasada decidió no presentarse a las elecciones municipales porque “tenía otros compromisos políticos”.

Aseveró Minguillón que “la pérdida ha sido muy

grande. Ha estado sometido a una gran tensión por parte de los medios de comunicación y otros sectores, cuando todavía no se ha demostrado lo que se le imputa”. Agregó que “reconoció que había usado mal la tarjeta del Grupo Socialista en las Cortes de Aragón, pero devolvió el dinero”.

Para Minguillón, la Ejecutiva de su partido “se equivocó al expulsar a Pi-

quer porque no tomó las mismas medidas con otras cosas. El expulsarle fue ridículo, cuando aún no se había demostrado nada en los tribunales”.

Vicente Rubio, el médico psiquiatra que trataba a Carlos Piquer desde que el pasado mes de enero se sumió en una profunda depresión, manifestó que al político aragonés “le había cambiado totalmente la vida, no



HUNDIDO El senador Carlos Piquer pasaba momentos muy malos.

se adaptaba a una nueva y estaba hundido”.

En declaraciones a Europa Press, Vicente Rubio indicó que Piquer “estaba razonablemente bien, aunque nunca se puede asegurar completamente que no hay sospechas de suicidio, después de haberlo intentado tres veces”. A su juicio, “no se adaptó, no asumió que teniendo un poder importante pasara a no ser nadie, y encima fuera humillado y presionado por muchos factores y medios”.

Entre estos factores, apuntó que el diputado autonómico y senador “se sintió objeto periodístico, de abandono de amigos y compañeros que ha sentido como una traición”.

En la actualidad, Piquer seguía una terapia de choque para afrontar aquello que temía, motivo por el que regresó a la actividad política el pasado 2 de octubre. Vicente Rubio explicó que “su sentimiento, aunque nunca lo sabremos, era de un miedo visceral y se sentía tan humillado que no podía dar la cara”.



TRASLADO Momento en que el cadáver de Piquer es sacado del Instituto Anatómico Forense para ser trasladado a su pueblo natal.

EL SUICIDIO DE PIQUER,